
EMENTA:REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  MANUTENÇÃO

E PRESERVAÇÃO DA PRAÇA 7 DE AGOS TO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Recebemos em nosso gabinete um frequentador da praça 7 de Agosto

que fica localizada no bairro Castelo Branco Novo e nos informou que a praça esta abandonada,

sem iluminação e sem qualquer sinal de zeladoria.

Diante do exposto,

REQUEREMOS,  na forma regimental, que seja oficiado ao Exmo.

Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1. Qual é a programação da prefeitura para a manutenção do local?

2. Há quanto tempo foi feita a última manutenção na praça?

3.  Existe  alguma fiscalização  no  local  para  não  seja  depredado  ou

furtado os pertences do local?

Sala das Sessões, 13 de outubro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 

REQUERIMENTO Nº 7248/2022
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